

02/06/2009

à Marseille

Direction du Tourisme
Wilaya de Mascara

Madame, Monsieur,

Je vous écris afin de vous faire part de l'immense plaisir que j'ai eu en passant un séjour à Mascara du 13 au 19 mai dernier.

J'ai en effet séjourné à Mascara avec un ami franco-algérien, au sein de sa famille, afin qu'il me fasse découvrir sa ville d'origine.

J'ai apprécié la douceur du climat, la vitalité de la ville, l'accueil de ses habitants, les monuments en hommage à l'Emir Abdlekader, la campagne environnante et les délicieux produits agricoles qu'elle fournit.

En me permettant un jeu de mot à partir du maquillage du même nom : **Mascara est une ville qui en met plein les yeux !**

J'ai joint à ce courrier un CD avec quelques photos que j'ai prises durant mon séjour. N'hésitez pas à les utiliser pour promouvoir Mascara comme elle le mérite.

Je vous prie de croire Madame, Monsieur, en mes sentiments les meilleurs.

[Redacted signature]